

Montreal, le 8 Aout 2020

CCICL au soutien de la mère-patrie :

Avec un cœur brisé qui ne trouve aucun réconfort la CCICL, fidèle à sa mission, offre son soutien à la mère-patrie.

En plus de la grave crise économique et du COVID qui avaient paralysé le pays, Beyrouth subit une explosion qui choque et bouleverse le monde entier laissant plus d'une centaine de morts, 4000 blessés et des milliers de maisons détruites. Les Libanais, à bout de souffle, ont perdu l'espoir, l'énergie et manquent de ressources pour recommencer encore une fois.

Devant cette catastrophe, la CCICL a pris l'initiative de soutenir ses compatriotes sinistrés et désespérés et encourage ses membres et amis à faire de même en faisant un don aux fonds de secours crise humanitaire au Liban aux deux campagnes suivantes qui sont soutenues par le gouvernement canadien

<https://secure.redcross.ca/registrator/donate.aspx?eventid=311494&langpref=fr-CA>

<https://humanitariancoalition.akaraisin.com/ui/crisisinlebanonfundraising/participant/6117594?Lang=en-CA>

En espérant que le cœur du Liban et sa capitale, Beyrouth, recommence à battre rapidement conduisant au bon rétablissement du pays afin qu'il retrouve son souffle, son charme et sa vie normale.

CCICL supports its motherland

CCICL is offering its support to help a heartbroken and mourning motherland.

Lebanon has been suffering economically for months prior to the COVID strike that added to its misery and almost paralysed the country. Today with the explosion that shocked the world and left hundreds of deaths, thousands of injured and a massive destruction in the heart of the country, the Lebanese found themselves without essential resources and have lost hope and energy to start over again and again.

In an initiative to support its affected and desperate compatriots, CCICL encourages its members and friends to follow its steps and donate to: Lebanon humanitarian needs appeal on the following links both supported by the Canadian Government

<https://secure.redcross.ca/regisrant/donate.aspx?eventid=311494&langpref=en-CA&Referrer=direct%2fnone>

<https://humanitariancoalition.akaraisin.com/ui/crisisinlebanonfundraising/participant/6117594?Lang=en-CA>

We hope that Beirut, the charming capital and heart of Lebanon, starts beating again, soon, so the country recovers quickly and finally find its way back to normal.